

10/13(木) くもり/はれ ☁️🌤️

そらぐみ

🌀 体育あそび

今日は朝の自由時間に、たいよう組が作っていたお店屋さんごっこの製作を手伝ってくれました！ ペットボトルのキャップを2つをくっつけてコマをつくるのですが、そのキャップにマジックで色をつける作業をたいよう組さんに教えてもらいながら一緒に作っていました！ お店屋さんごっこが今からとても楽しみですね😊

体育あそびでは初めて“二人三脚”に挑戦！ 最初は足なみをそろえるのが難しそうに思っていたのですが、コツをつかむと、少し早く歩けるペアもいて、楽しんでいましたよ！！

大縄とびは縄を動かさずジャンプの練習をしたあと、少し縄をゆらして足跳んでみると、リズムよくジャンプすることができる子も増えていました👏 最後は転がしドッジボール！ やる気満々、

「えいえいおー！」で始まると、とんで逃げて楽しんでいました！！

たいよう組と交代する前に自分の縄とびを使って縄とびの練習をしました！ 少しうとべる子が増えてきていますよ～！！

☆ 明日は お店屋さんごっこの製作をします！

☆ マイバック、エプロン、三角巾の提出もお待ちしています😊